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【司 会】 水本孝夫ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 岩田舞子委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「それでこそロータリー」 

・ 会 歌 「素晴らしき仲間」 

 

【本間健一郎会長挨拶】  

 

 あれ程猛威を振るった猛暑も此処へ来てひと休みらし

いです。さて本間年度も早２ヶ月が経過しております。 

あと１０ヶ月、何とか幹事の北村さんをはじめ皆様方の

お力を頂き乍、卒無く勤めたいと思っている今日この頃

です。 

 先程ＳＡＡから今日は時間があるから１０分位喋ってく

れと嬉しい事を云われました。まずお詫びです。本日の

ＢＧＭで最もマーラーらしい交響曲８番「千人の交響曲」

を聴いて頂く予定になってました。レコードをＣＤに落とし

てちゃんとファイナライズしたのですがホテルの器具と

相性が悪いのかＣＤを認識してくれませんでした。「千人」

というのは大編成のオケと多人数の合唱団を要する事

からの形容で実際は４～５００人位です。それでも歴史

上かつてない規模であり、まさに「千人」の名に相応しい。

この曲は８０分程の大曲ですがマーラーはそれをたった

８週間で作曲しました。ブラームスが交響曲第１番を２５

年もかけて作曲したのと段違いです。マーラー自身の指

揮でミュンヘンで初演され空前の大成功を収めたそうな。

彼も友人に得意げに手紙を書いています。「私が今迄書

いた最大の曲・・。内容、形式共類のない独特のもので

言葉では表現出来ません。宇宙が震え鳴り始めるのを

想像して下さい・・」又別の友人に「これ迄の私の交響曲

は全てこの曲の前奏曲に過ぎない。この曲は偉大な歓

喜と栄光を讃えたものである・・」と書いています。最もマ

ーラーらしい豪華絢爛たる大曲をお聴き頂けないのが

本当に残念でなりません。 何時か機会があったら聴い

て頂こうと思います。 

 東京商工リサーチと付き合っていると毎年夏には県内

企業の利益番付、冬には売上番付が送られてきます。

まあ、わが社も以前は５千万も６千万も利益が出て利益

番付に載ったりしていたこともあります。今は遠い昔の

夢のような話です。リサーチには赤字法人の話もありま

していかに赤字法人が多いか・・多過ぎる・・という話をし

ます。まず全国平均で７５．４９％が赤字でした。これは

前年比４．０１％上昇です。産業別では製造業が最も高く

地域では愛知、静岡、等自動車産業の比重が高い中部

地区で高率となりリーマンショック後の経済状況を反映し

ています。全国で最も赤字法人の率が多かったのは、 

徳島県の８１．９６％以下項に長野８１．７１％、群馬７９．

８５％、石川７９．１５％、栃木７８．５８％。赤字法人の増

加率が多い項に、愛知＝９．４５％、静岡＝８．７３％、大

阪＝８．１３％、三重=７．９１％。我が新潟県はどうか。  

４１，２８６社の内３０，６７４社が赤字７４．７５％ 前年比

＋６．２７％。大変な事態。恥ずかしながら当社も今期は

赤字。言い訳をすれば減価償却のレートが一昨年から

上がったから償却負担が多いのと、隣地を買ったので不

動産取得税なんかががっぱりかかったりして・・。銀行に

報告に行っても別にああ、そうですか・・となんら反応な

し。政治に期待するなんて絶対無理。今より悪くはなって

も絶対良くはならぬ。さてそこでロータリアンはどうする

か。あいつの会社は前は良かったんだがロータリーに

いたばっかりに潰れた、ロータリーってとんでもない処だ、

なんて事のないようにしたいものです。あいつの会社は

同業者が潰れていく中でロータリーにいたお陰で存続す

る事が出来た、ロータリーって大したとこだなぁ・・と云わ

れたいものです。個々に対処するも良いけれどやはり

社長の集まりだからこういう例会時に情報交換とかお互

い取引できるものは相互の意志を尊重してやるべきと思

うのですが如何でしょうか。 

 

【ゲスト紹介】 

＜親睦委員会：岩田舞子委員＞ 

◇ゲスト 

河井継之助記念館館長：稲川明雄さん  

 

【報 告】 

＜Ｒ財団委員会：真島光雄委員長＞ 

セミナー参加報告：財団の事業 

①ポリオプラス（子供に対するポリオ他の予防接種） 

②マッチングブランド（各ＲＣの奉仕活動を援助） 

③ＲＣカード（クレジットカード）の普及 

 

 

 



          

 

 

＜ニコニコＢＯＸ小委員会：小林素子委員＞ 

市川務さん 

先日、横浜で國民学校・中学・高校・大学の同期会

に出席しました。皆元気で、昔話に花が咲きまし

た。 

清水久雄さん 

先週ニコニコＢＯＸ７月の月間賞できれいなお花を

いただき有難うございました。 

中川一広さん 

辻さん大宮さんのお陰で日本生命に保険を受けて

頂きました。これで元会員の間崎さんとの約束が履

行できると共に自身がまだ生命保険対象になれる

事を喜んでます。 

大宮一真さん 

中川さん保険契約大変ありがとうございました。本

日は、日本ＰＴＡ研究大会のため、広島にいますの

で、欠席します。 

辻太一さん 

中川さん大変ありがとうございました。大変失礼極

まりございませんが、中川さんをモデルにこの度は

生命保険について大変勉強させて頂きました。併

せてお礼申し上げます。 

 

 

【伝達事頄】 

＜幹事報告：北村愼一幹事＞ 

・ロータリーレート変更。９／１より  １ドル＝７８円。 

・欠席予定の場合に事務局に通知することを励行願いま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ８１．６３％ 

２週間前メークアップ後  規定適用休会 ･･･◇ 
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【卓 話】 

「新潟港町をつくった堀直奇」 

河井継之介記念館館長：稲川明雄さん 

 

 

 

 

 

 

 

         

次週８／２６は卓話、 

新潟市開発公社理事長:若林孝さんの 

「新潟市役所と開発公社について」です。 


